

2014年10月5日

スカパーJSAT 株式会社

### スカパーJSAT 株式会社とアリアンスペース社の パートナーシップ 25 周年記念について

2014年10月5日、スカパーJSAT 株式会社（本社：東京都港区、代表取締役 執行役員社長 高田真治、以下スカパーJSAT）とアリアンスペース社（本社：フランス・エヴリ、代表取締役会長 兼 CEO ステファン・イズラエル）は、1989年から25年に渡るパートナーシップを祝い記念セレモニーを開催いたしました。

記念セレモニーは東京の駐日フランス大使公邸において、フランス共和国外務・国際開発省ファビウス大臣の主催により、アリアンスペース社 代表取締役会長 兼 CEO ステファン・イズラエル氏、スカパーJSATからは代表取締役 執行役員社長 高田真治が出席して執り行われました。

1989年に日本初の民間通信衛星として当社の初号衛星（JCSAT-1 及び SUPERBIRD-A）がアリアン4ロケットにより打ち上げられ、日本の衛星通信事業がスタートしました。

以来、25年間、当社はアリアンスペース社と良好なパートナーシップを構築しながら、衛星通信事業を拡大することができました。

今後も日仏を代表する宇宙関連企業として両者の連携を強化し、衛星通信・衛星放送事業を通じて、安全で豊かな社会の創造に貢献していくことを、日仏の政府関係者はじめ皆様を前に再確認をいたしました。

スカパーJSAT は、今後も日本の衛星通信事業の発展に努めてまいります。

以上